

Nachrichten aus Dorsten

09

Mär

[Teilabschnitt des Dillenwegs in Rhade wird vom 14. bis 18. März gesperrt](#)



Es werden Arbeiten an einem Kanalhausanschluss durchgeführt. Umleitungen sind ausgeschildert

Wegen Arbeiten an einem Kanalhausanschluss muss der Dillenweg im Stadtteil Rhade in Höhe der Einmündung Hoonkesweg in der Zeit vom 14. bis voraussichtlich 18. März 2022 gesperrt werden. Fußgänger können die Baustelle passieren. Für den Kfz-Verkehr wird eine Umleitung ausgewiesen.

Text: Stadt Dorsten

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Mär

[UPDATE: A31: Sperrung der Ausfahrt Dorsten wegen Reparatur von Frostschäden](#)

Die Autobahn Westfalen repariert Frostschäden auf dem Standstreifen der A31 in Höhe der Anschlussstelle Dorsten.

Da der Verkehr in der Baustelle über diesen Standstreifen geführt wird, muss die Ausfahrt der Anschlussstelle in Fahrtrichtung Emden am Donnerstag (10.3.) ab 7 Uhr bis zum Freitagmorgen (11.3.)

um 6 Uhr gesperrt werden. Ursprünglich sollten die Arbeiten auch am Freitag in der Zeit von 9 bis 18 Uhr stattfinden, nun werden sie stattdessen in Nacharbeit zu Ende gebracht. Die Auffahrt Richtung Emden bleibt geöffnet.

Die Umleitung führt zur Anschlussstelle Schermbeck. Dort können die Verkehrsteilnehmer wenden und werden dann nach Dorsten zurückgeführt. Die Anschlussstelle Bottrop-Feldhausen bleibt weiterhin in beiden Fahrrichtungen gesperrt.

Text: Autobahn GmbH

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Mär

[Sascha Korf geht am 18. März in Dorsten auf die Suche nach dem Glück](#)



Karten für die Show des Vollblut-Comedians gibt es ab sofort bei der Stadtinfo Dorsten

Deutschlands lustigster Spontanitätsexperte, Vollblut-Comedian und interaktiver Kabarettist Sascha Korf bringt am 18. März 2022 (Freitag) um 20 Uhr im Rahmen des städtischen Kulturprogramms in der Aula des Gymnasium Petrinum sein Programm „...denn er weiß nicht, was er tut“ auf die Bühne.

[Weiterlesen ... Sascha Korf geht am 18. März in Dorsten auf die Suche nach dem Glück](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Rybnik bittet um Schlafsäcke, Decken und Feldbetten](#)



Sachspenden werden am Donnerstag von 9 bis 20 Uhr am LEO in Hervest angenommen

Die Stadt Dorsten sammelt für einen kurzfristigen Transport in die polnische Partnerstadt Rybnik ausschließlich (!) folgende Sachspenden:

Leicht transportable Feld- / Klappbetten

Gut erhaltene Schlafsäcke

Gute, warme Decken

Isomatten

[Weiterlesen ... Rybnik bittet um Schlafsäcke, Decken und Feldbetten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Impfkampagne „Dorsten vs. Corona“: Auftakt mit den Dorstener Schützen](#)



„Wir Schützen schützen uns und Euch!“, heißt es auf dem Banner, das auch am Impfzentrum hängt

Schon seit Beginn der Pandemie vor zwei Jahren weist Bürgermeister Tobias Stockhoff auf den

besonderen Zusammenhalt in Dorsten hin. „Dorsten begegnet dem Kampf gegen das Virus seit dem ersten Tag an in beeindruckender Weise als Einheit mit Verstand und Solidarität“, sagt der Bürgermeister.

[Weiterlesen ... Impfkampagne „Dorsten vs. Corona“: Auftakt mit den Dorstener Schützen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Vortrag und Diskussion zum Angriff auf die Ukraine und den Westen](#)



Der deutsch-russische Journalist Andrey Gurkov kommt am 20. März in die Aula des Petrinum

Die Stadt Dorsten lädt zu einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung mit dem deutsch-russischen Journalisten Andrey Gurkov ein. Beginn der Veranstaltung am 20. März (Sonntag) ist um 18 Uhr in der Aula des Gymnasium Petrinum.

Mit der Invasion russischer Truppen in die Ukraine ist der Krieg nach Europa zurückgekehrt. Dieser Schock zwingt nicht nur Europa dazu sich neu zu sortieren.

[Weiterlesen ... Vortrag und Diskussion zum Angriff auf die Ukraine und den Westen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Gesamtschule Wulfen: Theaterbesuch des 5. Jahrgangs](#)



Theaterstück „Der Neue“: Ein Baustein des „Anti-Mobbing-Konzepts der Gesamtschule Wulfen

Als Kulturschule der Stadt Dorsten legen wir großen Wert darauf, dass alle unsere Schüler in ihrer Schullaufbahn Zugang zu Inhalten und Projekten kultureller Bildung haben“, sagt Hermann Twittenhoff, Leiter der Gesamtschule Wulfen. Deshalb besuchte der 5. Jahrgang, das sind rund 180 Schüler, das Gemeinschaftshaus in Wulfen, um sich dort die Theatervorführung "Der Neue" anzuschauen. Teilfinanziert wurde der Besuch Veranstaltung über den "Coronaufholtopf" der Landesregierung.

[Weiterlesen ... Gesamtschule Wulfen: Theaterbesuch des 5. Jahrgangs](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

07

Mär

[112 im Notfall vom Mobiltelefon aus anrufen](#)



In den Nachbarstädten gibt es Probleme mit Festnetz-Verbindungen

Die Kreisleitstelle hat aus einigen Nachbarstädten die Information bekommen, dass es Probleme gibt, den Notruf für Feuerwehr und Rettungsdienst 112 vom Festnetz aus zu erreichen. Im Kreis Recklinghausen sind diese Probleme bislang nicht aufgetreten. Sollte das auch hier der Fall sein, empfiehlt die Leitstelle, den Notruf über ein Mobiltelefon abzusetzen, da dieser Kommunikationsweg nach bisherigen Informationen nicht von den Störungen betroffen ist.

Text: Kreis Recklinghausen

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

07

Mär

[Obstbäume für Dorsten-Hardt](#)



Fielmann spendet der Ideenschmiede-Hardt drei Obstbäume

Die Ideenschmiede Hardt in Dorsten hat ein Ziel: Gemeinsam mit neuen Ideen für einen lebenswerten Stadtteil weiter zuentwickeln, Umwelt zu sorgen und mehr Nachbarschaftsinitiative zu fördern. Im Rahmen dieses Projektes wurde im Pestalozzipark durch Bernd Koch und Heiko Raffel bereits ein kleines Apfelwäldchen angelegt.

[Weiterlesen ... Obstbäume für Dorsten-Hardt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

07

Gemeinsam für den Frieden singen



Friedenssingen

Freitag, 11.03.22
10:30 Uhr
Wulfener Marktplatz

Ein Lied sagt mehr als tausend Worte!

Anlässlich des Krieges in der Ukraine laden die Schülervertretung und die Bläserklassen der Gesamtschule Wulfen zu einem Friedenssingen am Freitag, dem 11. März um 10:30 Uhr auf dem Marktplatz in Wulfen ein. Senden wir gemeinsam ein klingendes Zeichen der Hoffnung an alle Menschen, die unter Krieg und Gewalt leiden.

Seien Sie selbst ein Teil des Friedens und stimmen Sie mit ein!

Die Liedtexte werden vor Ort verteilt.

Die Gesamtschule Wulfen
Ein Orchester
(Schülervertretung)
Stephanie Gruber-Hemmelmann
(Bläserklassen)



„Ein Lied sagt mehr als tausend Worte“, so die Musiklehrerin der Gesamtschule Wulfen Stephanie Gruber-Hemmelmann, die auch die Bläserklassen ausbildet.

Anlässlich des Krieges in der Ukraine laden die Schülervertretung und die Bläserklassen dieser Kulturschule der Stadt Dorsten zu einem Friedenssingen am Freitag, dem 11. März, um 10:30 Uhr auf dem Marktplatz in Wulfen ein. „Senden wir gemeinsam ein klingendes Zeichen der Hoffnung an alle Menschen, die unter Krieg und Gewalt leiden. Seien Sie selbst ein Teil des Friedens und stimmen Sie mit ein“, so Stephanie Gruber-Hemmelmann weiter. Die Liedtexte werden vor Ort verteilt.

Text und Flyer: GSW

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 251 von 479

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [248](#)
- [249](#)
- [250](#)
- [251](#)
- [252](#)
- [253](#)
- [254](#)

- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)